

**Magdalene Georg**

**Feyttring 20**

**35638 Leun-Stockhausen**

**Leun-Stockhausen, 4. September 2021**

Herrn  
Stadtverordnetenvorsteher  
Jürgen Ambrosius  
Am Bornstück 10  
35638 Leun-Biskirchen

**Dringlichkeitsantrag für die Stadtverordnetensitzung am 6. September 2021**

Sehr geehrte Herr Stadtverordnetenvorsteher,  
lieber Jürgen,

für die Stadtverordnetensitzung am 6. September stelle ich nachfolgenden Dringlichkeitsantrag und bitte diesen zur Abstimmung auf die Tagesordnung zu nehmen.

Der Antrag resultiert aus den Beratungen im Sozialausschuss am 31. August 2020. Der Sozialausschuss hat diesen Antrag einstimmig befürwortet.

Vielen Dank.

Mit freundlichen Grüßen

Magdalene Georg, Stadtverordnete

**Antrag für die Sozialausschusssitzung am 30.09.21**

Die Stadtverordnetenversammlung beschließt, den Bürgerbus für Leun bei der Landesstiftung „Miteinander in Hessen“, gefördert vom Hessischen Ministerium für Wirtschaft, Energie, Verkehr und Wohnen, für den Bewilligungszeitraum 2021 zu beantragen. Der Bürgermeister beauftragt einen Verantwortlichen der Stadtverwaltung mit der Erstellung eines Betriebskonzeptes, das dem Magistrat zur nächsten Sitzung am 21.09.2021 zur weiteren Veranlassung vorgelegt wird. Das Betriebskonzept wird mit Unterstützung der bestehenden Arbeitsgruppe vorbereitet.

Begründung:

Das Bürgerinteresse in Leun konnte in der ersten öffentlichen Informationsveranstaltung im Rahmen der Sozialausschusssitzung am 31.08.21 geweckt werden.

Es haben sich bisher mindestens 10 Personen gemeldet, die als ehrenamtliche Fahrerin oder Fahrer tätig sein möchten.

Nach Auskunft von Herrn Müller, Landesstiftung „Miteinander in Hessen“, besteht aktuell die Aussicht auf Zuteilung eines Bürgerbusses für Leun inklusive Elektrostation.

Das Betriebskonzept kann in Kürze unter Mitwirkung von ehrenamtlich tätigen, interessierten Bürgerinnen und Bürgern und des beauftragten Verwaltungspersonals der Stadt Leun erstellt werden. Die ehrenamtlich tätige Arbeitsgruppe wurde gebildet.

Die Erfahrungen von Kommunen in der Region mit einem bereits eingerichteten Bürgerbus werden dazu herangezogen.

Magdalene Georg, 4.09.21